

## Communiqué de Presse

À l'occasion de la Journée Mondiale des Réfugiés - 20 juin 2024



À l'occasion de la Journée Mondiale des Réfugiés, la Confédération Syndicale des Forces Productives (COSYFOP) souhaite rappeler à la communauté nationale et internationale la situation alarmante des réfugiés algériens, en particulier les syndicalistes et militants des droits de l'homme contraints à l'exil après des années de persécution et de répression gouvernementale sauvage.

La situation des réfugiés algériens est un reflet tragique de la répression systématique exercée par le gouvernement algérien contre ceux qui osent défendre les droits de l'homme et les libertés syndicales. Beaucoup ont été forcés de fuir leur pays, laissant derrière eux leurs familles, leurs amis et leurs moyens de subsistance, simplement parce qu'ils ont défendu la justice sociale et les droits humains fondamentaux.

Nous saluons les recommandations très pertinentes du Comité de la Liberté Syndicale concernant le droit de retour des réfugiés algériens dans leur pays<sup>1</sup>. Ces recommandations sont un pas important vers la reconnaissance de leur droit à s'organiser dans un environnement serein, exempt de violence policière et de harcèlement judiciaire.

Nous appelons les organisations de défense des droits de l'homme, les fédérations syndicales internationales et les gouvernements, particulièrement ceux d'Europe, à soutenir les militants algériens réfugiés, poursuivis par le gouvernement algérien. Leur soutien est crucial pour aider le peuple algérien à instaurer la démocratie et la justice sociale dont ils rêvent depuis l'indépendance.

Nous lançons également un appel à la diaspora algérienne pour qu'elle rejoigne la COSYFOP et milite au sein de notre organisation pour les droits des Algériens contraints de quitter leur pays pour des raisons politiques ou sociales. Ensemble, nous pouvons œuvrer pour un avenir où les droits humains et les libertés syndicales sont respectés en Algérie.

En cette journée mondiale des réfugiés, la COSYFOP réaffirme son engagement indéfectible à défendre les droits des réfugiés algériens et à lutter pour un avenir meilleur pour tous les travailleurs et militants des droits de l'homme. Nous demandons à la communauté internationale de ne pas fermer les yeux sur la souffrance de ceux qui ont été forcés de quitter leur pays et de se joindre à nous dans notre lutte pour la justice et la liberté.

<sup>1</sup> [https://normlex.ilo.org/dyn/normlex/fr/f?p=1000:50002:0::NO:50002:P50002\\_COMPLAINT\\_TEXT\\_ID:4396596](https://normlex.ilo.org/dyn/normlex/fr/f?p=1000:50002:0::NO:50002:P50002_COMPLAINT_TEXT_ID:4396596)